

## Consideran de grandes proporciones incendio forestal en El Prado Mayarí (+Audio)

Publicado: Sábado, 04 Febrero 2023 07:18

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 296

---



De grandes proporciones consideran fuerzas especializadas del cuerpo de **guardabosques de Cuba** en Holguín, el incendio forestal que afecta la zona montañosa El Prado en el municipio de **Mayarí**, a más de 700 metros de altura.

Fuerzas combinadas de la empresa agroforestal, el cuerpo guardabosques, las FAR y la ECOI 16 y 17, combaten desde hace 9 días este siniestro, en el considerado como el más complejo escenario geográfico del municipio, donde el acceso de la técnica es realmente difícil por lo intrincado del lugar y el estado de los caminos.

## Consideran de grandes proporciones incendio forestal en El Prado Mayarí (+Audio)

Publicado: Sábado, 04 Febrero 2023 07:18

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 296

---



Alexander Vargas Perdomo, director de logística en la empresa agroforestal Mayarí, asegura que en la zona están emplazados los recursos humanos y técnicos para enfrentar el siniestro.

Más de mil hectáreas dañadas hasta hoy y el impacto de cuatro meses sin lluvias en la zona, tiene consecuencias nocivas sobre la flora y la fauna del lugar, declaró Reinier Ramírez González, especialista municipal de ciencia, tecnología y medioambiente.

## Consideran de grandes proporciones incendio forestal en El Prado Mayarí (+Audio)

Publicado: Sábado, 04 Febrero 2023 07:18

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 296

---



Durante la mañana y la tarde de este viernes, Dagmar Abad Noa primera secretaria del partido en Mayarí, acompañada por representantes políticos y gubernamentales de la provincia de Holguín, intercambió con las fuerzas que combaten el incendio.